



Scandaleux détournement d'un dessin de Babouse.

Pour tenter une nouvelle fois de nuire à la CGT, la CGC a illustré un de ses tracts de campagne en détournant un dessin de Babouse, collaborateur régulier de Charlie Hebdo, l'Huma, la NVO. Ce tract a été largement affiché sur les murs du Siège.

Contacté par nos soins, Babouse furieux et indigné a tenu à dénoncer cette utilisation totalement malveillante de son œuvre et a décidé d'aller en justice.

Les faits sont d'autant plus choquants que Babouse était candidat à la commission de la carte de presse sur les listes du Snj CGT.

La CGT déplore cette dérive qui n'a strictement rien à voir ni avec le débat d'idées (dans lequel le désaccord est toujours légitime), ni avec la défense de l'intérêt des salariés et de notre entreprise de service public.

Paris, le 26 juin 2015